

# Junger Jazz

„Freigestalten“ tritt in der Tuchfabrik auf



*Schaffen eine Atmosphäre von musikalischem Miteinander: „Freigestalten“.*

(jöl) Die Band „Freigestalten“ spielt am Donnerstag, 18. Dezember, ab 20.30 Uhr im kleinen Saal der Tuchfabrik auf Einladung des Jazzclubs Trier. Hinter diesem Namen verbirgt sich ein im Herbst 2007 gegründetes fünfköpfiges Ensemble. „Frei“ steht dabei nicht für „frei von Tradition“, sondern dafür, „Altbewährtes aus dem Blickwinkel der Eigensinnigkeit der Moderne“ zu verstehen. Gemeinsame Arrangements, Experimentierfreude und das Streben nach einer gleichberechtigten Kommunikation schaffen dabei eine Atmosphäre von musikalischem Miteinander. Kennengelernt haben sich die fünf Studenten an der Musikhochschule Os-

nabrück. Sie verfolgen das Ziel, einen eigenen Band-Sound zu entwickeln. Musikalische Herausforderungen wie der spontane Wechsel von Modalität und Tonalität versprechen einen musikalisch spannenden Abend jenseits von Broadway-Standards. Die Formation präsentierte sich bei der „Jazzahead“-Messe in Bremen. Beim „Study-up Award Osnabrück 2007“ ging die Gruppe als Gewinner hervor.

„Freigestalten“ sind Lena Geue (voc), Markus Kröger (s), Robert Kantor (p), Artjom Gillung (cb) und Piet Wagner (dr).

Karten: TV-Service-Center Trier, Bitburg und Wittlich. im/bre